

Serge
Mendjisky,
«Down
Town I».



Galerie Bel-Air Fine Art

par Isabelle Bagnoud Loretan

LA GALERIE BEL-AIR FINE ART À LA RUE DU PRADO DÉVOILE DE MULTIPLES ARTISTES MODERNES ET CONTEMPORAINS GRÂCE À FRANÇOIS CHABANIAN...

Voici un collectionneur, qui, lui aussi, a succombé à Crans-Montana. François Chabanian, galeriste et marchand d'art depuis 30 ans possède une galerie à Genève et un espace à Saint-Tropez. En toute logique, il a rejoint Crans-Montana et donne son plein de couleur à la rue du Prado. Sa Galerie Bel-Air Fine Art regorge de pièces modernes et contemporaines. «*J'adore Crans-Montana, j'y suis venu enfant et j'en conserve d'excellents souvenirs*», confie le collectionneur. A la galerie, Laurent Marthaler, historien d'art, vous accueille souriant, il vous présente les œuvres et s'en émeut encore. Deux salles, dont l'une très spacieuse, permettent différentes compositions, néo pop-art dans l'une ou plus douce dans la seconde. Vous trouverez ici des maîtres comme Arman, César, Klein, Bottero, Niki de Saint Phalle, Hugues, LaChapelle... Et à l'extérieur, sur la rue, trois sculptures monumentales qui donnent soudain au shopping de la rue des allures méditatives: un bain de jouvence bienvenu.

Rue de Prado, Crans. Ouvert dès le 15 juillet.

A collector who has also succumbed to Crans-Montana is François Chabanian. He has been a gallery owner and art dealer for 30 years and has a gallery in Geneva and St. Tropez. In all logic, he has returned to Crans-Montana, where he has colourfully livened up the rue du Prado. His Galerie Bel-Air Fine Art is packed with modern and contemporary works. "*I adore Crans-Montana, I often came here as a child and have excellent memories*", confides the collector. At the gallery, Laurent Marthaler, an art historian, welcomes you with a smile and he is still moved by the works he shows you. Two rooms, one of which is very spacious, allow for two compositions, neo pop-art in one and more softness in the other. Here you will find masters such as Arman, César, Klein, Bottero, Niki de Saint Phalle, Hugues, LaChapelle... And outside, in the street, three monumental sculptures that suddenly endow the shopping area with a meditative style: a welcome revitalization.

Rue de Prado, Crans. Open from 15th July.